
第２回 園芸高等学校 学校協議会 

平成２９年１１月１日（水） 

   １３：２０～１６：００  

 

出席委員 山本 正 石井 理之 高橋 佐代子 秋澤 亮一 

学校代表 校長 北之防 勉、教頭 田中 宏子、首席 南出 孝明・神 絵里香（普通科科長兼）、 

フラワーファクトリ科科長 早川民明 

 

１ 開会 

学校長挨拶 本日は授業見学、特に１年生「研究基礎」の授業の見学を主にお願いしたい。  

２ 授業見学 

  ・１年３組研究基礎  ・バイオサンエンス科２年生課題研究（安田教諭） 

  ・環境緑化科３年生課題研究（樫原教諭、橋詰教諭） ・フラワーファクトリ科３年生課題研究（湯谷教諭） 

 

３ 報告 

 ＊就職状況（教頭） 就職；学校紹介 93名（内定者 87名）その他 7名   

           進学；四大 22名 専門学校 34名 その他 3名   

＊大阪サイエンスデイ（神） オーラル発表で金賞１本と銀賞 2本、ポスター発表で優秀金賞 1本、銀賞 2本。 

＊ＦＦＪ全国大会 優秀賞 平板測量競技会 １チーム（３名）農業鑑定競技会（園芸）１名、造園２名 

 

４ 協 議（司会：山本委員長 ） 

（１） 学校教育自己診断について（南出） 

  ＊前回示した内容以外に、府教委からの指示でいじめに関する設問を入れている。 

  （質問）今までもアンケート内容にあったのか？→今までもあったが、より明確化。 

（２） 広報活動について（神） 

    ＊大阪市内向け・兵庫県向けの説明会の実施を報告。現在、中学校訪問を実施中。ポスターの作成と 

園芸便りを作成して持参している。 

  （意見）・アナログでのメッセージ（手書き文字）のほうが、よく伝わる。写真を沿えてメッセージや 

     報告が役に立つのではないか？ 

   ・同窓会としても協力をしたい。（幹事会でのポスター＆便り配布 

（３） その他 

  ＊本日の授業についてのご意見  

 （意見）・研究基礎は、生徒に考えさせる授業でよかったと思う。 

  ＊生徒募集についてのご意見 

 （意見）・具体的に実習物の写真を載せて、手書きメッセージをクラス分いただくのが良いのではないか？ 

    ＊連絡事項①：卒業研究発表会を平成 30年 1月 17日（木）午前中を予定している。学年で 12発表 

（FF 科５、KR 科２、BS 科５）。審査をした上で、賞状と商品を出す予定。審査をしていただけな

いか？ 

→山本委員に学校評議会から出ていただくことになった。 

  *連絡事項②：平成 30年度から、学校協議会が学校運営協議会へ変更される。 

 ６ 次回協議会について（教頭） 

         ３月３日（土）１４時～ 


